

高齡者叙勲
瑞宝双光章



秋山 勉さん
(88歳・菅谷)

秋山さんは、昭和26年4月に下館町立下館小学校に赴任。平成3年に明野町立明野中学校校長として退職されるまで、敬愛を持って児童生徒と保護者に接し、地域に根づく人間作りに貢献されました。

「荣誉ある章を賜りましたのも、先輩や同僚の励ましや家族などの多くの方々の支えがあつてのことと心から感謝しております」と秋山さん。

宝くじの社会貢献広報助成事業で備品を整備

一般コミュニティ助成事業を活用し、自治会活動の拠点となる成田児童館にエアコン、掃除機、冷蔵庫などを整備しました。

この助成事業は（一財）自治総合センターが、宝くじの

社会貢献広報としてコミュニティ活動に必要な備品の整備に助成を行い、地域社会の健全な発展と、住民福祉の向上を図っているものです。



助成により整備されたエアコンと掃除機

第68回「社会を明るくする運動」街頭キャンペーンを実施

犯罪や非行のない、安全で安心な暮らしをめざす「第68回社会を明るくする運動」の強調月間のため、市内各地区で街頭キャンペーンが行われました。

7月6日には、下館駅前前で須藤茂市長や保護司会、更生保護女性会、下館一高の生徒、各種団体のみなさんが参加

し、罪を犯した人たちの立ち直りを支える取り組みを推進するチラシなどを配布し、犯罪や非行の防止を呼びかけました。



早朝から下館駅前では呼びかけるみなさん

友好都市高梁市へ支援物資と給水活動支援

西日本豪雨により、筑西市の友好都市・岡山県高梁市も大きな被害を受けました。

市では、7月7日に飲料水や非常食、衛生用品などの救援物資を送るとともに、市職員と筑西広域消防本部職員、給水車を現地に派遣し、断水が続く市街地で給水活動を支援しました。



備蓄してある救援物資を送りました



2台の給水車を派遣して支援

西部メディカルセンター開院に向けての講演会

6月23日、スピカビル6階コミュニティプラザで、荻尾七臣教授（自治医科大学内科学講座循環器内科学部門）を講師に招き、「茨城・栃木の心筋梗塞と心不全の特徴と予防・治療」の講演会が行われました。

また、10月開院予定の西部メディカルセンターと自治医科大学の循環器診療の連携についてもご講話いただきました。



「自治医科大が全力でサポートします」と話す荻尾教授

ハムリー株式会社様から300万円の寄付

5月30日、ハムリー株式会社（古河市、鈴木照雄代表取締役）様から西部メディカルセンターのために300万円の寄付をいただきました。



寄付を手渡す鈴木照雄代表取締役と鈴木正一専務取締役